



## Brume et soleil sur le lac

Pour la 22<sup>e</sup> édition de l'événement, les Rouennais (le Cross<sup>1</sup>) ont succédé à leurs camarades bas-normands pour l'organisation de *Stats au stade*. C'est donc en Haute-Normandie, au bord du lac de Caniel, que se sont réunis les 223 participants du 11 au 13 septembre 2015. Ce week-end fut à nouveau l'occasion de retrouvailles entre camarades de promos, comme en témoigne la constitution des équipes, mêlant différentes DR, la DG, et même des SSM.

Photo : Julie Prévot



Photo : Agnès Masquerel

Les randonneurs sont là...

randonneurs, quant à eux, "se faisaient les cuisses" à Veules-les-Roses et les irréductibles du tennis de table enflammaient le gymnase de Caniel.

C'est le dimanche matin que l'on a vu moins de monde pour le footing autour du lac... Certains auraient-ils eu du mal à se lever après avoir dansé jusqu'au petit matin ?

Puis, est arrivé le moment du départ... Chacun est rentré à la maison, pensant déjà à son inscription pour la prochaine édition 2016, et comment il faudrait rallier le pays de nos amis Bretons...

<sup>1</sup>Comité Rouennais d'Organisation de Stats au Stade

<sup>2</sup>Les agents de la Dares

**Julie Prévot**

DR de Haute-Normandie

Photo : Nadine Poullain



Les organisateurs

Après un voyage parfois très long, chacun a apprécié de se détendre sur un site offrant des cottages confortables, un bon restaurant et une jolie vue.

La soirée bowling du vendredi soir, très animée, fut une belle entrée en matière.

Le lendemain midi, les plus chanceux descendaient la Durdent en canoë, tandis que d'autres dégustaient déjà un kir face au lac...

Photos : Freddy Degroote



Remise des prix pour les adeptes du cross...

Photo : Julie Prévot



Les Darésiens, vainqueurs du tournoi de foot

Ce n'était ni les Highlands ni le Loch Ness, les cieux étaient quand même un peu moins brumeux, mais



L'association *Les Amis des Stats Au Stade* (Astas) a été créée en avril 2015 pour soutenir les équipes organisatrices des *Stats au stade*, coordonner les échanges entre équipes successives, centraliser et pérenniser des partenariats dans le cadre de cette organisation. Jorge Cespédès en est le président.

Chacun peut adhérer à l'Astas et participer, en aidant à alimenter et mettre à jour le site Internet<sup>1</sup>, en proposant des idées de sponsors et partenaires, ou en se portant candidat pour organiser une des éditions à venir.

Pour vous faire une idée, il suffit de vous inscrire à la prochaine édition !

Et pour plus d'infos concernant l'Astas ou les Stats au stade, n'hésitez pas à contacter Jorge Cespédès ou à visiter le site<sup>1</sup>.

<sup>1</sup> [Jorge.Cespedes@insee.fr](mailto:Jorge.Cespedes@insee.fr) ;

<http://stats-au-stade.e-monsite.com>

**J.P** Jorge Cespédès



Photo : Archive personnelle